

## Korwil PKH Janji Selesaikan Permasalahan Dana PKH Warga Yang Terhenti



Ilustrasi**tribunnews.com**

BANDAR LAMPUNG (Lampost.co) -- Warga Kota Bandar Lampung yang mengadu tidak dapat mencairkan dana PKH akibat beberapa alasan, akhirnya dapat bernafas lega.

Korwil 1 PKH Lampung, Wassalam Irpangi menjelaskan bahwa permasalahan awal yang menyebabkan adanya warga yang mengeluh karena dana PKH tidak dapat cair, dikarenakan salah pendataan dan beberapa hal lain. Namun, Irpangi menjelaskan bahwa pihaknya terus mengupayakan agar permasalahan tersebut dapat terselesaikan dengan cepat. "Kami usahakan selesai di akhir tahun ini. Namun semoga saja bulan ini juga sudah selesai.

Mengenai permasalahan dana yang tersendat, Ia menjelaskan bahwa warga tidak perlu khawatir dengan hal itu, karena menurutnya dana yang belum cair akan dikeluarkan bersamaan dengan pengeluaran dana kedepan. "Dana yang terhenti kemarin akan kami keluarkan bersamaan dengan dana yang akan datang. Jadi masyarakat tidak perlu khawatir mengenai dana yang hilang atau tidak dapat di ambil," kata dia. Ia juga menyinggung mengenai adanya warga yang mampu dalam segi ekonomi namun masih terdata dalam pendanaan PKH.

### **SumberBerita:**

Lampung Post, Jumat, 11 Oktober 2019/ <http://www.lampost.co/berita-korwil-1-pkh-selesaikan-permasalahan-dana-pkh-warga-yang-terhenti.html>

### **Catatan:**

Penyaluran bantuan sosial PKH diberikan kepada KPM yang ditetapkan oleh Direktorat Jaminan Sosial Keluarga. Penyaluran bantuan diberikan empat tahap dalam satu tahun. Penyaluran bantuan PKH merujuk kepada Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2018 tentang Program Keluarga Harapan.

### Mekanisme penyaluran Bantuan Sosial PKH secara non tunai meliputi:

#### 1. Pembukaan rekening penerima Bantuan Sosial PKH;

Pembukaan rekening penerima Bantuan Sosial PKH dilakukan oleh Bank Penyalur secara kolektif sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan mengenai perbankan. Pembukaan rekening penerima Bantuan Sosial PKH berdasarkan surat keputusan direktur yang menangani pelaksanaan PKH.

## 2. Sosialisasi dan edukasi;

Sosialisasi dan edukasi dilaksanakan oleh Bank Penyalur Bantuan Sosial PKH dan pelaksana PKH kepada penerima Bantuan Sosial PKH.

## 3. Distribusi Kartu Keluarga Sejahtera

Distribusi Kartu Keluarga Sejahtera kepada Keluarga Penerima Manfaat dilakukan oleh Bank Penyalur dibantu oleh pendamping sosial. Kartu Keluarga Sejahtera yang sudah diterima oleh Keluarga Penerima Manfaat harus dilakukan aktivasi. Aktivasi Kartu Keluarga Sejahtera untuk memastikan Kartu Keluarga Sejahtera telah diterima oleh penerima manfaat PKH.

### Proses penyaluran Bantuan Sosial PKH

Proses penyaluran Bantuan Sosial PKH dilaksanakan oleh Kementerian Sosial melalui Bank Penyalur ke rekening atas nama penerima Bantuan Sosial PKH. Proses penyaluran Bantuan Sosial PKH itu dilaksanakan oleh Bank Penyalur dan diberikan tanpa pengenaan biaya.

Proses penyaluran Bantuan Sosial PKH dilakukan dengan memindahbukukan/pemindahbukuan dana dari rekening Pemberi Bantuan Sosial PKH di Bank Penyalur kepada rekening penerima Bantuan Sosial PKH.

### Penarikan dana Bantuan Sosial PKH

Penarikan dana Bantuan Sosial PKH dilakukan melalui Bank Penyalur dan/atau agen yang ditunjuk oleh Bank Penyalur.

### Rekonsiliasi hasil penyaluran Bantuan Sosial PKH

Rekonsiliasi hasil penyaluran Bantuan Sosial PKH dilaksanakan setiap tahap penyaluran dan/atau sesuai dengan kebutuhan. Rekonsiliasi hasil penyaluran Bantuan Sosial PKH dilakukan secara berjenjang mulai dari tingkat kabupaten/kota sampai dengan tingkat pusat. Rekonsiliasi hasil penyaluran Bantuan Sosial PKH itu dilakukan oleh pelaksana PKH dan Bank Penyalur mulai dari tingkat kabupaten/kota sampai dengan tingkat pusat.

### Pemantauan, evaluasi, dan pelaporan penyaluran Bantuan Sosial PKH

Pemantauan penyaluran Bantuan Sosial PKH dilaksanakan setiap tahap penyaluran dan/atau sesuai dengan kebutuhan.